



INFORMAN.id

Bhabinkamtibmas Desa Langkap Jaya Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System dan Sosialisasi Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Feb 28, 2024 - 21:03



LAPORAN KEGIATAN

Door to door system Polsek Lengkong



Bhabinkamtibmas Desa Langkap Jaya Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System dan Sosialisasi Himbauan Kamtibmas

Pada hari Rabu, tanggal 28 Februari 2024, mulai pukul 13.00 WIB hingga

selesai, Bripka Jajang Ahmad, Bhabinkamtibmas Desa Langkap Jaya Kecamatan Lengkonng dari Polsek Lengkonng, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah Desa Langkap Jaya, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Jajang Ahmad berinteraksi langsung dengan warga masyarakat Desa Langkap Jaya untuk menyampaikan beberapa himbauan terkait dengan situasi keamanan dan keselamatan masyarakat, terutama dalam menghadapi musim penghujan yang tinggi curah hujannya. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mengingatn kepada warga agar selalu meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi mereka yang tinggal di daerah bawah perbukitan. Dalam musim penghujan dengan curah hujan yang tinggi, ada potensi terjadinya banjir atau longsor, oleh karena itu, penting bagi warga untuk selalu waspada dan siap menghadapi kemungkinan tersebut.
2. Mendorong agar kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masyarakat ditingkatkan. Satkamling merupakan salah satu upaya yang efektif dalam mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan setempat. Dengan meningkatkan kegiatan Satkamling, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Melalui kegiatan Door to Door System ini, Bhabinkamtibmas berperan aktif dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan informasi yang bermanfaat untuk keselamatan dan keamanan bersama. Dengan demikian, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi bahaya di musim penghujan dapat meningkat, sehingga kejadian yang tidak diinginkan dapat diminimalisir.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```